



El presidente de la Junta, junto al consejero de Educación, con los presidentes de los consejos sociales de las cuatro universidades públicas y sus rectores. / E. MARGARETO (ICAL)

# Herrera insta a las universidades a romper barreras para crear riqueza

Ignacio Sánchez Galán, José Vicente de los Mozos, Rafael Miranda y José Antonio de Paz toman posesión como nuevos presidentes de los consejos sociales universitarios

• Les recordó que tendrán una doble misión. Trasladar a la Universidad las necesidades de la sociedad, y favorecer que los ciudadanos conozcan y valoren la labor que hacen.

ICAL / VALLADOLID

El presidente de la Junta animó a los nuevos presidentes de los consejos sociales de las cuatro universidades públicas de la Comunidad a romper las barreras que separan estos centros de la sociedad para convertirlos en instituciones dinámicas que contribuyan a la generación de riqueza y empleo.

Herrera presidió en el Monasterio de Prado de Valladolid la toma de posesión de los responsables de estos «órganos vitales», con Rafael Miranda Robredo, presidente de la

Fundación Endesa, como el único que repite en el cargo al frente del Consejo Social de la Ubu, mientras que el presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, encabeza el de Salamanca; el presidente-director general de Renault España, José Vicente de los Mozos, el de Valladolid, y el expresidente de HP Ibérica José Antonio de Paz, el de León.

Les recordó a los cuatro que tendrán que cumplir una doble misión. Por un lado, «trasladar a la Universidad el sentir y las necesidades de la sociedad», y por otro, «favorecer que los ciudadanos conozcan con más profundidad y valoren la labor que hacen estas instituciones para construir un futuro mejor». «En definitiva, romper las barreras que pueden separar las universidades, que deben ser un elemento central de la excelencia y el avance hacia una sociedad más justa, de la sociedad a la que

pertenecen y tienen que servir», resumió. Asimismo, comentó que asumen estos cargos en un momento de grandes cambios en las instituciones académicas, por esa necesaria adaptación para que contribuyan al desarrollo económico y social, por los ajustes derivados de los recortes presupuestarios y también porque están inmersas en el proceso de construcción de un nuevo espacio europeo de educación superior.

Sin embargo, Herrera afirmó que los cuatro presidentes que ayer tomaron posesión poseen un bagaje personal y profesional que sin duda contribuirá a mejorar estas instituciones para que realmente formen a trabajadores cualificados que puedan hacer frente a las necesidades del tejido productivo regional.

Ese es, recalcó, el principal objetivo que busca la estrategia Uni-

versidad-empresa en la que la Junta trabaja desde hace años y cuyos resultados el presidente reconoció que «todavía son cortos, pero marcan el camino en el que tenemos que profundizar». En esta línea, destacó que las universidades deben tener «un papel activo» en la futura Ley de Estímulo de Empresas para contribuir al fomento del espíritu emprendedor y a la transferencia del conocimiento de los centros académicos a las empresas.

El nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Ignacio Sánchez Galán, también incidió en que es necesario que las universidades sean «más eficientes, más internacionales y que formen gente mucho más adaptada a las necesidades que tienen las empresas». Asimismo, alabó el trabajo magnífico realizado por su antecesor en el cargo, Sánchez Terán.